
Einwohnerfragestunde 

Frau Dimmong macht den Ortsrat darauf aufmerksam, dass noch immer keine ausreichende 

Beleuchtung an der Bushaltestelle nahe der Feuerwehr vorhanden ist. Die Sicherheit sei so nicht 

gewährleistet.  

Frau André-Schmidt verweist auf einen einstimmigen Beschluss des Ortsrates aus dem vergangenen 

Jahr, in dem beschlossen wurde, zeitnah eine ausreichende Ausleuchtung an wichtigen Stellen zu 

erreichen. 

Herr Jakob sichert zu, sich schnellstmöglich darum zu kümmern, dass dieser Missstand beseitigt wird. 

 

Ein Anwohner der Wiesbacher Straße weist den Ortsrat auf den schlechten Zustand der hinteren 

Wiesbacher Straße, sowie deren Verlängerung hin. Es wüchse bereits Gras in die Straße und Wasser 

unterspüle teilweise die Straße. Eine andere Einwohnerin fügt noch hinzu, dass ab Hausnummer 19 

keine Bürgersteige ausgebaut seien, was die Sicherheit von Passanten gefährde.  

Herr Jakob sagt eine zeitnahe Klärung zu. 

 

Herr Haßdenteufel vom Karnevalsverein Kutzhof meldet sich zu Wort und möchte den Ortsrat 

nochmals informieren, dass der Raum in der Schule, welcher dem Karnevalsverein als Lagerraum 

zugesagt worden war, noch immer nicht vom Jugendclub geräumt wurde. 

 

Eine Einwohnerin meldet sich zu Wort. Sie möchte den Ortsrat auf aus Ihrer Sicht problematische 

Punkte im Bebauungsplan aufmerksam machen. Hierzu führt Sie nacheinander alle Ihre Bedenken 

ausführlich aus. Zudem wird die lange Laufzeit des Verfahrens bemängelt. 

Der Ortsrat nimmt Ihre Bedenken zur Kenntnis und verweist auf die heutige Abstimmung bezüglich 

des Bebauungsplanes. 

 

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, beendet Herr Jakob um 18.30 Uhr die 

Einwohnerfragestunde. 

 

 


